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Sachgebiet: OV Schwäbisch Gmünd - Vorstandssitzung 
 

 Ersatz für Unterkunft Hardt – Gespräch zwischen Frau Meixner und Herrn Bieser  
Frau Meixner berichtet, dass sie, nachdem in der Zeitung ein Bericht erschienen ist, dass der OV 
Bettringen nun dauerhaft Räumlichkeiten in der Uhlandschule bekommt, das Gespräch mit Herrn 
Bieser gesucht hat.  
Herr Bieser möchte mit der Rückmeldung an Herrn Dr. Bläse noch die Losvergabe der Grundstü-
cke auf dem Hardt abwarten. Je nachdem wie diese verläuft, könnten wir in einer besseren Posi-
tion sein, unsere Forderungen durchzusetzen. 
Derzeit gibt es offensichtlich Differenzen über den Bebauungsplan. 
 
Am Donnerstag, 12.05.2017 findet die nächste Bürgerversammlung zu diesem Thema auf dem 
Hardt statt. In diesem Rahmen wird Herr Bürgermeister Mihm die aktuellen Pläne der Stadt vor-
stellen. 
Frau Meixner kann aus terminlichen Gründen leider nicht an der Sitzung teilnehmen. Sie wird 
Herrn Bieser bitten, daran teilzunehmen. 
 

 Bericht aus der Präsidiumssitzung 
- Planungsstand Pflegeheim Straßdorf 
Frau Meixner führt aus, dass Herr Architekt Gunst die neuesten Pläne im Präsidium vorgestellt 
hat. 
Momentan gibt es noch Probleme, die gewerblichen Teilflächen zu vermieten, da ein Zahnarzt 
kurzfristig abgesprungen ist. 
Die Kosten des Projekts belaufen sich auf ca. 15 Mio Euro. Hiervon ist Eigenkapital in Höhe von 
ca. 5 Mio Euro vorhanden. Die restlichen 10 Mio Euro müssen finanziert werden. Herr Bieser hat 
dem Präsidium einen sehr vorsichtigen Finanzierungsplan vorgestellt. Ein Teil der Mittel wird mit 
KfW Geldern finanziert. 
Der DRK Kreisverband wird für dieses Pflegeheim eine GmbH, sowie eine gGmbH gründen. Ge-
schäftsführer dieser Einrichtungen wird Herr Bischoff werden. 
 
- Personalien 
Frau Meixner berichtet, dass das Präsidium einstimmig einer Verlängerung des Arbeitsvertrags 
von Herrn Bieser bis zum 31.12.2019 zugestimmt hat. Ziel ist es, ihn das Projekt Straßdorf ab-
schließen zu lassen. 
Das Gremium ist sich einig, dass trotzdem frühzeitig nach einem Nachfolger für Herrn Bieser ge-
sucht werden muss. 
 
- Kreisversammlung 
Herr Dr. Bläse lässt sich im Rahmen der Kreisversammlung am 12.05.2017 erneut zur Wahl als 
Präsident des DRK Kreisverband aufstellen. 
 

 Defekte Fensterscheibe auf dem Hardt 
Hier gibt es keine neuen Informationen 
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 Aufwandsentschädigung für die Jahre 2014/2015 
Frau Frey schlägt vor, Aufwandsentschädigungen in folgender Höhe auszubezahlen: 
2014:    2.839,38 Euro 
2015:   2.040,13 Euro 
Sie erläutert, dass die Summe in 2014 aufgrund der vielen Dienste im Rahmen der Landesgar-
tenschau etwas höher ist. 
Das Gremium stimmt dem Vorschlag von Frau Frey einstimmig zu. 
 

 Zuführung von Rücklagen 
Herr Baar erläutert, dass der Gewinn, der in 2016 erwirtschaftet wurde, den bestehenden, bzw. 
neuen Rücklagen zugeführt werden muss. 
Die bestehenden Rücklagen sind: 
30.000,- Euro Ersatzbeschaffung VW Bus 
15.000,- Euro Reparaturen Unterkunft Hardt 
 8.000,- Euro Anhänger SEG  
 5.000,- Euro Helferausrüstung 
   500,- Euro Betriebsmittel 
 
Das Gremium beschließt die folgende Mittelverwendung: 
Die Rücklage für den Anhänger der SEG wird aufgelöst, da dieser durch den DRK Kreisverband 
beschafft wurde. 
Die daraus frei werdenden Mittel werden der Rücklage für die Ersatzschaffung des VW Bus zuge-
führt. Dieser Rücklage werden weitere 2.000,- Euro aus dem Gewinn 2017 zugeführt. 
Der Rücklage für die Reparaturen an der Unterkunft Hardt werden zusätzliche 15.000,- Euro zu-
geführt. 
Somit ergibt sich folgende Aufteilung der Rücklagen: 
40.000,- Euro Ersatzbeschaffung VW Bus 
30.000,- Euro Reparaturen Unterkunft Hardt 
  5.000,- Euro Helferausrüstung 
   500,- Euro Betriebsmittel 
 

 
Termin der nächsten Sitzung 
Montag, 09.10.2017  
20 Uhr 
 


